

## Fase 6.- Publicación de los resultados. Del 15 al 17 de mayo

La publicación de los resultados se hizo a través de la aplicación del Colegio, de las redes sociales del centro y se subió un vídeo al canal de YouTube, para que las familias fueran partícipes de ello. Además, a última hora, los alumnos fueron clase por clase diciendo el resultado final.



El martes, 30 de abril, visitamos el Palacio Consistorial donde fuimos recibidos y atendidos por D. José Martínez, concejal de deportes y por D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup>. Ángeles Alemán, coordinadora del proyecto, pudiendo ver la Sala de Plenos y los diferentes espacios del Ayuntamiento, disfrutando mucho de las curiosidades de este lugar.



